

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Efektivitas Pembelajaran Taksonomi Tumbuhan Tingkat Rendah dengan Menggunakan Video Pembelajaran pada Materi Pokok Pteridophyta di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs.H.Tri Harsono,M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.Rosita Tarigan,M.Pd.,Ibu Dra.Melva Silitonga, M.S., dan Ibu Dr. Hj. Fauziah Harahap, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik, Ketua Jurusan Biologi Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si serta semua pihak yang telah membantu pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi di Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak / Ibu guru dan dosen sejak taman kanak-kanak hingga universitas atas segala ilmu dan pendidikan yang pernah diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibunda Asni Maya dan Ayahanda Asdaruddin atas do'a, semangat, dan keikhlasan hati untuk setiap langkah penulis, adinda Anggi Dwi Iswari, Dini Aulia Sukamto, Muhadzib Habib Azmi, Hanzala, dan Hudzaifi Adzka karena kalian penulis terus

bersemangat. Terkhusus untuk Try Fitrianiingsih yang secara tidak langsung memberikan semangat, motivasi membangun, dan menemani setiap langkah penulis dalam penyelesaian penelitian dan skripsi ini.

Terimakasih yang tak terkira juga penulis ucapkan untuk keluarga besar BIOTA UNIMED, Abangda M. Faisal, S.Si., S.Pd., M.,Pd., Ihsan Fahmi, S.T., Ikhsan, S.Pd., M. Iqbal H. Tambunan, S.Pd., M. Hasyim A. Berutu, S.Pd., dan M.Adlan Lubis, S.Pd., atas ilmu dan pengalaman yang telah dibagikan kepada penulis. Teman seperjuangan angkatan X BIOTA UNIMED serta adinda angkatan XI, XII, dan XIII BIOTA UNIMED atas do'a dan semangat kepada penulis. Terimakasih kepada sahabat seperjuangan penulis Rahmat Fajrin, Rahmi E. Dhalimunthe, Julia Kartika, Irwita Sari Lubis, Fildza A. S. Lubis, dan teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi A 2010 atas kebersamaan, canda tawa, kenangan, persaingan selama 4 tahun perkuliahan ini, tidak lupa pula teman-teman PPLT 2013 SMP N 3 Perbaungan, serta seluruh keluarga yang sudah mendoakan dan memberi dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan studi pendidikan S1 di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 16 Juli 2014

Penulis,

Aljun Fiyantara  
NIM. 4102141001